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                        COMUNE DI PALERMO 

                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

 

     IV Circoscrizione 
 

Verbale della seduta del 15 settembre 2020   

 

L’anno 2020, il giorno quindici del mese di settembre in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 28 agosto 2020 nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig. Mario Sapienza coadiuvato, nella 

funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. Direzione /Organi 

Istituzionali.  

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale risultano assenti i 

Consiglieri: Di Vincenti, Lupo, Ruggiero e il V.P. Schiera.  

Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9.35, dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Buccola, Dentici e Sinopoli. 

Il Presidente: ricorda che oggi ricorre l’anniversario dell’uccisione di Don Padre Puglisi e 

condivide il motto citato dal Padre “Se ognuno compie il proprio dovere, tutto migliora”. Invita il 

Consiglio ad osservare un minuto di silenzio. 

Il Presidente ringrazia i consiglieri ed invita il Segretario a leggere il verbale del 11 settembre 

2020. Durante la lettura, alle ore 9.39 partecipa ai lavori d’aula il Cons. Ruggiero, alle ore 9.40 il 

V. P. Schiera, alle ore 9.41 il Cons. Lupo ed alle ore 9.44 il Cons. Di Vincenti.  

Conclusa la lettura del verbale il Presidente invita il Segretario a proseguire con la lettura delle 

mozioni, si procede con la lettura della mozione iscritta al punto 6 dell’o.d.g. lettera d) 

“Rifacimento manto stradale della Via Francesco Porcelli” prot.555/regint a firma del Cons. Di 

Vincenti. Il Presidente conclusa la lettura pone in discussione la mozione. 

Il Cons. Di Vincenti: illustra la mozione, evidenziando che la problematica è sempre la stessa, le 

cattive condizioni dei marciapiedi della città. Verificatosi problemi di connessione il Consigliere 

chiede di accantonare la discussione della mozione. 

Il Presidente: chiede al Segretario di procedere con la lettura della successiva mozione a firma del 

Cons. Buccola.  

Cons. Buccola interviene comunicando che dovrà abbandonare i lavori d’aula per impegni, pertanto 

chiede di posticipare la lettura della mozione. 

Si procede con la lettura della mozione successiva iscritta al punto 6 dell’o.d.g. lettera g) “Nuovo 

impianto di illuminazione Via Dei Frati Minori” prot. 575/regint a firma del V.P. Schiera.  

Il V.P. Schiera: illustra la mozione, precisa che la via in oggetto si trova all’estrema periferia di 

Boccadifalco e che la strada è sprovvista dei servizi essenziali; ricorda che nella scorsa consiliatura 

sono stati richiesti interventi, ma senza ottenere risultati. Chiede che gli interventi siano inseriti 

nella programmazione dei lavori, data la possibilità di risorse economiche da destinare a tale 

interventi.  

Il Cons. Ruggiero: interviene affermando che l’intervento darebbe l’opportunità di creare dei nuovi 

impianti con nuove cablature che rispondano alle necessità di oggi. 
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Il Cons. Tuzzolino: favorevole alla mozione, reputa opportuno effettuare un monitoraggio nel 

territorio della IV Circoscrizione, dove i problemi d’illuminazione sono molteplici, auspica che le 

soluzioni possano essere trovate.  

Il Cons. Lupo: favorevole alla mozione, l’illuminazione nelle vie è importante, ricorda che anche 

altri colleghi Consiglieri hanno presentato richiesta d’intervento per la stessa problematica; presume 

che una riunione con i vertici di riferimento aiuterebbe a comprendere meglio la reale situazione. 

Il Cons. Bonpasso: esprime parere favorevole, conosce la strada e auspica interventi a breve 

scadenza. 

Il V.P. Schiera: definisce la mozione un spunto per avere un resoconto dell’illuminazione pubblica. 

Il Cons. Sinopoli: favorevole alla mozione, il tema dell’illuminazione pubblica, riveste carattere 

primario per la sicurezza dei cittadini, cosi come l’asfalto ed i marciapiedi; è necessario che si 

chieda l’intervento per l’illuminazione della città soprattutto in questo momento in cui si vocifera la 

possibilità di somme destinate a tali lavori. Considera la mozione trainante per interventi nella IV 

Circoscrizione, afferma che nella programmazione del finanziamento di spese la IV Circoscrizione 

non è stata citata, dubita ma auspica che la situazione possa migliorare. 

Il Cons. Dentici: favorevole alla mozione, afferma che l’illuminazione nelle strade è necessaria per 

la sicurezza dei cittadini, definisce la situazione della città deleteria. 

Conclusa la discussione il Presidente pone in votazione per appello nominale, la mozione de quo il 

cui esito è il seguente: 

Presenti e Votanti     10 

Assenti                       00 

Favorevoli              10 

Astenuti                 00 

Contrari      00 

 

La mozione lett. g) di cui al punto 6 dell’o.d.g. avente ad oggetto “Nuovo impianto di illuminazione 

Via Dei Frati Minori” prot. 575/regint a firma del V.P. Schiera è approvata all’unanimità dei 

presenti. 

Conclusa la votazione, il Presidente passa alle comunicazioni. 

Alle ore 10.12, il Cons. Buccola lascia i lavori d’aula.  

Il Cons. Ruggiero: comunica che in riferimento alla questione “Decentramento” ha avuto notizia 

che la comunicazione è stata trasmessa per posta ordinaria tramite personale interno dell’ufficio, 

dunque condivide l’idea di inviare la comunicazione a tutti gli Organi Competenti e 

successivamente compiere le azioni necessarie. 

Il Presidente: ringrazia 

Il Cons. Di Vincenti: condivide quanto detto. 

Alle ore 10.24, il Cons. Dentici lascia i lavori d’aula  

Il Cons. Lupo: condivide il pensiero del collega Di Vincenti, ma presume che i tempi siano lunghi. 

Il Presidente: rassicura sui tempi in quanto la comunicazione sarà inviata a tutti tramite email cosi 

facendo si potranno seguire i vari passaggi 

Il Cons. Tuzzolino: interviene affermando che si tratta di un atto grave, tale è la mancanza di 

attenzione per qualcosa di così importante, afferma che non esiste la volontà di attuare le procedure 

necessarie per il Decentramento. 

Il Presidente: ringrazia il consigliere per l’analisi fatta e considera che l’email indirizzata a tutti gli 

Organi di riferimento, non permetterà di essere accantonata da nessuno. Considerato il momento 

particolare chiederà l’approvazione del Regolamento cosi da permettere l’inserimento dei fondi nel 

Bilancio, scriverà email e ne darà lettura. Conclusa la discussione  

il Cons. Tuzzolino: chiede notizie in riferimento alla mancanza di illuminazione in Via Altofonte al 

civico 61 -63, considerando che l’erogazione dell’energia elettrica non è legata alla cabina guasta. 

Il Presidente: risponde che chiederà notizie. 

In assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10.38, il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

       Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                                    Il Presidente   

    Mario Sapienza                                                                  Silvio Moncada         
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